
ためて感じた。我々函歯会としてもその思いやり
の心を根底に据えて、患者や地域住民の皆様に接
しながら事業を展開していく所存である」と話した。
工藤壽樹函館市長、逢坂誠二衆議院議員、伊藤
丈雄函館市医師会会長より挨拶、来賓紹介につづき、
連盟函館支部後藤次夫顧問の乾杯の発声にて開宴
となった。
参加者はそれぞれ新年の挨拶を交わし､ 祝宴は
和やかな雰囲気のなか進行した。最後に渡島総合
振興局保健環境部高垣正計部長の乾杯で閉会と
なった。 （仲屋正樹記）

美　唄
B i b a i

平成23年度美唄市三師会新年総会•講演会
日時：平成24年1月20日㈮午後6時より
場所：ホテルスエヒロ

36人の出席者のなか三師会新年総会が開催され
た。美医会井門 明 会長の開会の辞の後、平成23年
度の三師会の活動（一般市民向けの講演会の実施状
況など）報告があった。
次に、花田病院花田亜希子副院長より「ペース
メーカーの基礎知識」の演題で講演が行われた。心
臓ペースメーカーの構造や作用機序、適応疾患、
さらに歯科治療用機
器や他医療機器、日
常生活で用いられる
電子機器による影響、
それらによって生ず
る不具合の回避法な
どについて、簡潔か
つ分かりやすいご講
演であった。
講演終了後は懇親
会が行われ、小森英

世会長の乾杯で開宴した。豪雪にまつわる話題が
飛び交うなか、本年度の市の地域医療貢献にどう
携わっていくべきか意見交換などしながら終始和
やかに宴が進行した。美薬会背古知良会長の乾杯
で懇親会は終了した。
 （滑川貴彦記）

道央北ブロック役員連絡協議会
開催日時：平成24年2月4日㈯午後3時15分より
開催場所：美唄　ピパの湯　ゆーりん館

毎年恒例の岩歯会、空歯会、美歯会の3郡市区歯
会からなる標記会合が、本年は美歯会当番にて開
催された。
道歯会より富野会長、川原・長江両副会長、紺

野専務、後藤常務が、岩歯会からは鍵谷会長以下6
名、空歯会からも伊東会長以下7名の出席があり、
当会からは6名出席した。
寒波と豪雪で南空知管内は天候状況誠に厳しく、

開催も危ぶまれたが無事開催でき安堵した。とい
うのも、同主催ゴルフ大会がゲリラ豪雨により、
中止に追い込まれた経緯があるためである。
まず道歯会務報告などに続き、本年度の協議議

題は、
1.  法人制度改革について、移行前後の問題点や
役員報酬にどう対応するか

2.  郡市区歯会間の情報共有について（特にＦＣ1
の活用の長短について）

3.  フッ化物洗口事業の今後の問題点
の3題についてであった。
日頃から連携を密にしている同胞旧空知支部会

の3郡市区歯会なので気心が知れておりそれぞれの
テ－マに特徴があり、相互に切磋琢磨できること
は誠にありがたいことであり、会議後の1時間の入
浴タイムとその後の懇親会により一層友好の実を
深めた。
 （小森英也記）

　

三師会講演会 道央北ブロック役員協議会
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